

Carta de video Asus GeForce GTX 1060 ROG Strix OC

Largo, en un estuche pequeño, no dir que tipo de ATX, no recuerdo, apenas encajo. Perfectamente recto a corta distancia, incluso un poco más allá. Hace mucho ruido a máxima velocidad, pero no irrita nada, porque nunca ha llegado a tal grado.

Largo, mira lo que cabra en la carrocería.

No

Desapercibido

No .

1. Probablemente solo el tamaño. Tuve que cortar la carcasa de mATX.

-No es una luz de fondo muy hermosa, porque, básicamente, la luz de fondo brilla cerca de los ventiladores, pero para la mayoría de las computadoras la tarjeta está inactiva, por lo tanto, la luz de fondo no es visible-Estaba terriblemente decepcionado cuando la tarjeta comenzó a chirriar bajo carga, lo que interrumpe 6 ventiladores, es muy desagradable para una tarjeta de este segmento de precio, puede ser defectuosa

Tena un viejo monitor vga 1680x1050, tuve que comprar uno nuevo con fhd con hdmi)

1. El precio... el más caro entre los competidores. Además, es 1/3.2 más caro.

Personalmente, yo, un hombre de poca cabeza, llevaba mucho tiempo buscando un software para cambiar la luz de fondo (tarjeta gráfica aura, si tampoco la encontraban)

Precio por el que esperas un producto de muy alta calidad. El sistema de enfriamiento es una falla total. No puedo llamarlo silencioso de ninguna manera: funciona con algún tipo de zumbido, y este no es un zumbido del aire, sino de los ventiladores. Probé 2 copias, en la primera tarjeta uno de los tres ventiladores aulló mucho.

Bueno, excepto que solo la longitud, que ya es de 298 mm en las especificaciones.

Mucha gente se queja de que el precio es alto, pero para mí es mejor pagar un poco más por la calidad por la que Asus es famoso. Sí, el diseño también jugó un papel aquí.

El tamaño - es muy largo.

No hay ninguno!

1. Posible precio
2. La retroiluminación es agradable, pero si colocas la tarjeta en un estuche cerrado, pierde su significado.